

JOANNA DAVIDOVICH, DIRECTORA EJECUTIVA DEL CONSEJO DEL SALMÓN:

"Es fundamental para la región contar con un medio con el profesionalismo y trayectoria de El Llanquihue"

En el contexto de un nuevo aniversario del Diario El Llanquihue, uno de los principales medios de comunicación en la Región de Los Lagos, la Directora Ejecutiva del Consejo del Salmón, Joanna Davidovich, se refirió a la importante labor del medio en la entrega de información a los ciudadanos sobre el acontecer, no sólo del rubro de la salmicultura, sino que también del día a día regional y nacional.



-¿Por qué es tan importante para ustedes un diario como El Llanquihue?

-El Diario El Llanquihue es sin duda uno de los medios de mayor trayectoria y prestigio en la Región de Los Lagos, en que nuestras empresas socias (AquaChile, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén) tienen una importante presencia. Nos enorgullece decir que cerca del 40% de la producción de salmón proviene de la Región de Los Lagos. Nuestra conexión con este territorio es muy grande y, por lo mismo, necesitamos contar con un medio que informe a los ciudadanos sobre el acontecer diario del sector.



del Salmón, es clave el poder contar con un medio de comunicación como El Llanquihue para informarnos e informar todas las noticias relevantes para la región y también aquellas relacionadas a la salmicultura, actividad tan relevante para la economía regional. Además, siendo un gremio relativamente nuevo, El Llanquihue es fundamental para llegar a todas las personas de la región y mostrar lo que estamos haciendo en materia de sustentabilidad, salud laboral, reactivación económica,

Representante del gremio señala que ese medio de comunicación es fundamental para llegar a todas las personas de la región y mostrar lo que están haciendo en materia de sustentabilidad, salud laboral y reactivación económica, todos temas que serán parte de los pilares de la gestión en 2021.

ca, todos temas que serán parte de los pilares de nuestra gestión en 2021.

De hecho, El Llanquihue ha dado a conocer el programa de limpieza de playas que comenzamos a implementar el mes pasado, co-

mo así también todo lo que nuestras empresas socias han implementado para combatir el Covid-19 en las plantas y centros de cultivo, el fortalecimiento de las medidas de control y el foco en los tests y en la trazabilidad.

-¿Cómo avizora que siga creciendo la relación en 2021?

-La salmicultura es una actividad productiva relevante en la región y, por tanto, como Consejo del Salmón queremos contribuir en la reactivación económica. Las empresas socias de nuestro gremio han logrado cuidar a sus colaboradores siguiendo estrictos protocolos y así mantener la continuidad de las operaciones y el empleo. En la medida en que avance y se masifique la vacunación y podamos retomar en el país las actividades de manera más normal, nuestras empresas socias serán, sin duda, muy importantes en la generación de empleo, de oportunidades, de emprendimiento para proveedores, de proyectos y de innovación, de manera que reactive la actividad económica en la Región de Los Lagos y las regiones contiguas en que existen operaciones de salmicultura. Esperamos que, en conjunto a El Llanquihue, podamos en este 2021 ya comunicar esas buenas noticias.

-¿Qué significa para ustedes el poder contar con un medio como El Llanquihue?

-Para nosotros, como Consejo



"AquaChile saluda afectuosamente al Diario El Llanquihue y a todo su equipo de profesionales en su aniversario. Durante este tiempo han contribuido con gran compromiso en la entrega de información relevante para la Región de Lagos y para la industria salmonera. Que esta conmemoración los impulse a continuar desarrollando por mucho tiempo más su labor informativa".



"Como compañía, saludamos y felicitamos a Diario El Llanquihue en su aniversario. Son 136 años, que lo consolidan como el periódico más antiguo del sur de Chile. Esto refleja el compromiso, trayectoria e importante aporte al desarrollo de la comunidad, informando pero además creando identidad y apoyando al crecimiento de la comuna y sus alrededores, siendo un referente regional".



"Saludamos afectuosamente a El Llanquihue en su aniversario N°136. Como sureños, expresamos el orgullo que sentimos de contar con un medio de la trayectoria y prestigio que tiene el diario. Reconocemos su aporte para el desarrollo de la región y agradecemos a su equipo de profesionales que diariamente informa oportuna y verazmente a nuestra zona sur".



"Salmones Aysén envía sus más cordiales saludos a todo el equipo que integra el Diario El Llanquihue por su aporte valioso. Son 136 años de un medio de comunicación que cada día informa sobre nuestro acontecer local y nacional, siendo así, un pilar fundamental para el desarrollo y progreso de Región de Los Lagos. Junto con este afectuoso saludo, les deseamos el mejor de los éxitos".

